
Pièces 5 Pièces

Superficie 128 m²

Référence 229

Prix 640 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Collaboration bienvenue en exclusivité, laforet valbonne vous présente cette maison

de plain pied sur terrain plat piscinable de 1530m². La maison se compose d'une

entré avec wc invité, un vaste salon - salle à manger donnant sur une cuisine semi

ouverte , avec accès sur une terrasse couverte de 22 m² . Coté nuit, 4 chambres,

salle  de  bain  avec  wc  et  salle  de  douche.  Un  garage  attenant  de  30m²  vient

compléter cette maison. Proche des commodités et des écoles. Quelques travaux

de rafraichissement sont à prévoir.

Exclusively,  laforet  valbonne  presents  this  single  storey  house  on  flat  land  of

1530sqm. The house consists of an entrance with guest wc, a large living - dining

room opening  onto  a  semi-open  kitchen,  with  access  to  a  covered  terrace  of  22

sqm. Night  side,  4  bedrooms,  bathroom with  wc and shower  room. An adjoining

30sqm  garage  completes  this  house.  Close  to  amenities  and  schools.  Some

refreshment work is to be expected.

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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